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□首席记者 陈晓苏

本报讯 19 日上午，市委书记金政

先后来到东城街道代表团和方岩镇代

表团，参加分代表团讨论活动。他强

调，进入新时代，全体代表都要以习近

平新时代中国特色社会主义思想为指

导，在各行各业、各自岗位上践行新思

想，迈向新征程，创造新业绩，让百姓

更有获得感，生活更加幸福更加平

安。市领导程学军、徐忠飞、叶成超、

朱志昂分别参加各代表团讨论。

代表们在审议政府工作报告时纷

纷表示，今年的报告结构和文风新颖、

主题明确、重点突出，总结工作客观实

际，既自信晒出了成绩单，也没有回避

矛盾和问题，结合目标思路将举措具

体化，催人奋进、令人鼓舞。对于过去

这一年工作，大家都感同身受，在新一

年中，也将同心同向、奋勇前行。与此

同时，代表们还就城中村改造、道路交

通建设、工业经济发展、打击逃废债、

社区建设、健康永康打造、方岩景区建

设等方面提出了建议和意见。

会场气氛热烈，金政认真听、仔细

记，不时插话，就有关问题与大家进行

探讨交流，当场解答了一些较为集中

的问题。他说，代表们开门见山、直奔

主题，提出了许多很好的意见建议，政

府要认真吸纳，并体现到今后工作中

去。金政说，代表们的发言也反映了

全市上下心齐气顺、干事创业氛围进

一步浓厚的现实情况，这也是干成永

康事业的基础。

金政指出，作为人大代表，我们要

更加深入地学习贯彻党的十九大精

神，更加紧密地团结在以习近平同志

为核心的党中央周围，坚持用习近平

新时代中国特色社会主义思想指导工

作，结合永康实际，通过打造中国乃至

世界先进制造业基地这一抓手，为早

日实现“全面奔小康，永康新腾飞”共

同努力。

金政希望东城街道当好建设优雅

城市的排头兵，加大城市建设的力度，

在城市改造和产业结构调整过程中打

造“优雅城市·大美乡村”，提升城市品

位，各位代表也要在各项工作中实现

更大作为。金政表示，方岩风景区整

治工程征迁的完成凝聚了方岩全体干

部和广大代表的心血，市委、市政府对

此表示肯定和感谢，眼下整治转入更

难的建设阶段，希望方岩拓宽视野，拔

高站位，加快引进专业团队干专业的

事，将景区拆后重建打造为千秋工程，

建设新方岩，共圆方岩梦。

金政参加东城街道和方岩代表团分组讨论时强调

践行新思想迈向新征程创造新业绩

□首席记者 张赤奎

本报讯 19 日上午，市长朱志杰

先后来到西城街道代表团和古山代

表团分组讨论现场，与代表们一起审

议政府工作报告，并听取代表们的建

议和意见。

“拆违拆出了气势，还要做好拆

后利用工作，尤其要加快小微企业园

建设进度。”“避免价格竞争，行业协

会要发挥引领作用。”“城乡建设也要

有品牌意识，不能‘撒胡椒面’，应该

集中精力办大事。”审议中，代表们围

绕政府工作报告踊跃发言，并就实体

经济振兴、小微企业园建设、农房改

造、城中村改造、教育发展、环境治

理、重点工程建设等话题提出建议和

意见。

朱 志 杰 认 真 听 取 代 表 们 的 发

言，并就大家关注的热点难点问题

进行深入交流。他说，作为人大代

表，要站在全市发展大局的高度，围

绕市委、市政府中心工作，秉持对永

康负责、对百姓负责的态度，在履职

过程中不仅要提出问题，也要有针

对性地提出解决问题的思路和措

施，更要群策群力、积极参与，推动

问题有效解决。

在西城街道代表团，朱志杰要求

该街道将城中村改造作为今年重中

之重的工作，拿出在解放街拆迁攻坚

中展示的舍我其谁的气势和劲头，上

下齐心，全力推进，鼓励货币安置，不

断提升老城区的品位和形象。在古

山代表团，朱志杰要求该镇在加快推

进小城市建设的同时，要围绕高质量

发展目标，以治危拆违和小微企业园

建设为抓手，腾出发展空间，倒逼企

业转型升级，并积极引导企业家将最

好的项目、最好的生产线回归。

朱志杰说，一个地方的发展，需

要社会各界的共同努力。各级各部

门要认清形势、把握大势、抢抓机遇，

切实把思想和行动统一到市委、市政

府的决策部署上来，奋力开创“全面

奔小康，永康新腾飞”新局面，朝着打

造“中国乃至世界先进制造业基地”

宏伟目标不断迈进。

朱志杰参加西城街道和古山代表团分组讨论时指出

认清形势 把握大势 抢抓机遇

□记者 王伟建

本报讯 19 日，市人大常委会主

任陈美蓉来到城西新区代表团分组

讨论现场，与代表们一起审议政府

工作报告。谈民生、话发展、说感

受、提建议，大家认为，政府工作报

告内容务实、文风朴实、简洁精练、

振奋人心。

“企业要发展，离不开人才支撑，

离不开教育事业发展。建议加大教

育事业发展力度，统筹推进学校建

设，为我市打造中国乃至世界先进制

造业基地提供人才资源。”“要加快小

微企业园建设，促进工业经济转型升

级。”“建议建设建筑业产业园，实现

建筑业后方基地产业化的规模发

展。”“要合理处置工业垃圾，提升城

乡环境品质。”“构建社会诚信体系，

助力经济社会发展。”“教育、环保等

民生事业必须高度重视，加大工作力

度，政府部门要不断保障和改善民生

水平。”代表们踊跃发言，一条条意见

直面发展，一个个建议中肯务实。

陈美蓉说，人大代表围绕政府工

作报告中的内容和老百姓关注的热

点，热烈讨论，提出真知灼见，充分体

现了人大代表应有的担当。代表们

也要在垃圾分类、环保等百姓反映强

烈、社会关注度高的工作上尽力而

为，带头行动，形成合力，重点要关注

大气治理工作，加大对涂装行业污

染、垃圾焚烧等问题的监督力度。市

人大常委会也将根据代表们的建议

和意见，组织开展视察调研，加强监

督，推动工作又好又快发展。政府部

门要认真听取代表们的建议和意见，

积极采纳吸收，总结成绩，看到问题，

促进工作再上新台阶。

陈美蓉参加城西新区代表团分组讨论时指出

关注社会热点 加大监督力度

两会期间，市纪委会风会纪组

在检查会风情况。 记者 林群心 摄

检查会风会纪

范晓东参加江南街道代表团
分组讨论时指出

抓机遇细谋划
实举措强队伍
□记者 施夏琦

本报讯 19 日，市委副书记范晓东

来到江南街道代表团分组讨论现场，

与代表们一起审议政府工作报告。

“报告里关于政府自身建设的内

容让人耳目一新，这更能提升政府的

公信力，让百姓更相信政府。”“希望江

南山水新城能加快建设步伐。”在现

场，代表们围绕教育提升、江南山水新

城建设、治危拆违、城中村改造、垃圾

分类等方面内容踊跃发言。

范晓东认真听取了每位代表的发

言，不时与代表交流。他说，政府工作

报告简洁、新颖、实干，体现的是市政

府一年来干的实事、取得的实效，并对

今年十个方面的重点工作进行了部

署，思路清、措施实。

“做好2018年的工作，要做到贯彻

落实、责任担当、讲究实效。”范晓东表

示，代表们的发言都很具体、很有针对

性。新的一年，江南街道要深入学习

贯彻党的十九大精神，以习近平新时

代中国特色社会主义思想为指导，全

面落实市委、市政府各项决策部署。

要抓机遇，抓好各项中心工作、重点工

作的落实，在江南山水新城建设、美丽

乡村建设、城中村改造等方面，突出重

点，有力推进；要细谋划，办成实事、攻

克难事、谋划大事，从做精新城、做活

社区等入手，抓紧明确新一年的工作

任务；要实举措，量力而行，结合实际

情况，对标对表落实措施，逐项完成工

作目标；要强队伍，加强队伍建设，不

破法规破常规，打造一支有能力、有担

当、有作为的铁军队伍。

□记者 施夏琦

本报讯 19 日，市政协主席朱世

道先后来到市政协十四届二次会议

第九、第十二、第十三讨论组，参加

“一府两院”工作报告讨论。

“井型公交改造还需要听取更多

市民的意见和建议。”“打造中国乃至

世界先进制造业基地，需要大家贡献

力量。”“随着互联网的广泛普及，网

络犯罪不断增加，希望能加大对网络

犯罪的打击力度。”“希望能够加强法

律宣传，大力开展法律进校园等活

动。”围绕“一府两院”报告，委员们各

抒己见，结合自身工作发表看法。

在第十二讨论组，与会的政协老

领导踊跃发言，围绕政府工作报告进

行了广泛、深入的讨论。在点赞我市

去年发展取得新成就的同时，也为实

现“全面奔小康，永康新腾飞”积极建

言献策。在第十三讨论组，社情民意

联络员也纷纷就各类民生热点问题

积极发声。

朱世道表示，政协工作大有可

为，关键是怎么为。委员们要围绕

中心，服务大局，充分发挥政协委员

参政议政的作用，更加有效地实施

政治协商，围绕市委、市政府重点决

策部署，多去基层、多去现场，多走

走、多看看，了解情况，认真思考，提

出有建设性的建议和意见，积极建

言献策，为市委、市政府提供有效的

参考信息。

朱世道参加政协分组讨论时指出

围绕全市大局 积极建言献策


